

☆日本国粹会金町一家による、
佐藤・山岡同志虐殺弾劾

☆釜ヶ崎の労働者は団結し、暴力手配師・暴力飯場を追放しよう

日雇全協

〒557 大阪市西成区萩之茶屋2-5-23
釜ヶ崎解放会館 2階
電話 06-632-4273

1987年 1月 22日
No. 1

越冬斗争の成果を打ち固め 春期斗争を準備しよう！

釜ヶ崎解放

86 87 越冬斗争口 全國的規模で生業一優
略一 戰争の危井が深む中で、田帝・白曾根
若こと天皇主義と對とする差別、排外立場、
アオカシ・野たし死に・差別襲撃と眞向うか
ら対決すべく、東京にて寄せ場の
暴力支配をもくろむ天皇主義石碑・日本國粹
云金町一のシテと運動し、全國の實力場
(福原・豊・琵島・寿・山谷(東京)にて
指揮した。

未回籠戻越冬斗争口 貢本のアマレ故
寧と殺人行政を監視糾弾し、山谷斗争につ
かりと結合し、センター三角公園を拠点に
市内、医療相談をはじめ、穴を出し、ヘン
しゃ、市内外野營を行なう、神明工業斗争、
市更相斗争、人頭アーロー、西原アーロー
と展開した。

御用兵ひき出されじよさつづく人民のアーロー^{アーロー}、アマレ^{アマレ}す
る仲間を守る、シヘキ・ホリ公・大阪市を許

アオサン・野たし死に・差別襲撃と真向うから攻めすぐれ、東京は山谷において寄せ場の暴力支配をもくろむ天皇主義石壁・日本国粹云金町一派との斗争と運動し、全国の闘ひ場（福岡・豊・琵琶・寿・山谷（虎ノ門））でヨレモカレた。

赤川回籠山崎越争斗争日、資本のアーレ坂雲と殺人行政を断固抗戦し、山谷斗争にしつかりと結合し、センター・三角公園を拠点に労働組合・医療相談をはじめ、炊き出し、マーチングを行なう。正午野営を行なう。神田工業子弟市更相斗争、人民パトロール、医療巡回、一帯を展開した。

一九二七年五月にもおこなわれて、この年六月に
うとしこる。鐵鍋・農業を立てるための、あら
やつの農業に断つた時代に、田畠を賣り、打ちをかけ
日本帝國主義の構造的な危機を増す深刻化して
つとしこる。いついた由も、田畠・田舎地は、獨
占資本の利権の防衛のために、増税・軍事予算の一
%を征収を進行する一方、他方で労働者に対して
は、炭坑・鐵鋼・造船・國營と首切り貯蓄と押
しつかれて、結果、小田代年生産量は二四〇万人と
いぢ子でいる。住むたち、危機が深まるといわ
々死の首を切り、アトガハを押しつけた。田
帝・田舎地と組合資本を絶対にせざり、せざりを
やし、春耕節に植む上うらうだねはいか。井に
由曾根打倒! 金町一派解体一掃! トタトナ業者・農
か飯場・農業士配師一掃! のみ春耕と準備しなづく。

全ての寄せ場労働者たち日雇全協の旗の下に結集せよ